
幹部会議議事概要

【幹部会議】

１ 日 時：令和５年５月22日（月）09時30分～10時12分

２ 場 所：知事室

３ 出席者：６名

玉城知事、照屋副知事、島袋政策調整監、

知事公室長、総務統括監、企画部長

４ 内 容：

(1) 三役等日程について

（今週の主な日程）

22日 令和６年度沖縄振興予算要請に向けた市町村意見交換会①（池田副知事）

〃 首里城未来基金贈呈式（贈呈者：新垣瓦工場）（玉城知事、照屋副知事）

〃 令和６年度沖縄振興予算要請に向けた市町村意見交換会②（池田副知事）

〃 観光業界と県の意見交換会（運輸業・観光施設等）（玉城知事、照屋副知事）

23日 令和６年度沖縄振興予算要請に向けた市町村意見交換会③（池田副知事）

〃 表敬 駐日ウズベキスタン大使（玉城知事）

〃 ㈱ＭＳＣジャパン 代表取締役社長 オリビエロ・モレリ 氏（玉城知事）

24日 沖縄振興審議会（玉城知事）

25日 要請 令和16年度第88回国民スポーツ大会開催要望書提出（要請先：スポーツ庁、

公益財団法人日本スポーツ協会）（玉城知事）

〃 公益社団法人地域振興協会理事会（照屋副知事）

26日 定例記者会見（玉城知事）

〃 表敬 在福岡ベトナム総領事 ヴー・チ・マイ 氏（玉城知事）

〃 ちゅらうちなー安全なまちづくり推進会議（池田副知事）

〃 観光業界と県の意見交換会（旅行業・宿泊業）（玉城知事、照屋副知事）

〃 沖縄県商工会連合会 通常総会・県知事表彰等受賞者祝賀会

(2) 報告事項

ア 玉城知事と久辺三区区長等との意見交換について（知事公室）

(3) その他

県政情報に係る発表事項等について（知事公室）

５ 知事等発言

なし

以 上



意見交換事項等

所管部局：知事公室 辺野古新基地建設問題対策課

件名 玉城知事と久辺三区区長等との意見交換について（報告）

【概要】
５月19日(金)、辺野古区公民館において、玉城知事と久辺三区

（辺野古区、豊原区、久志区）区長等との意見交換会を行った。
意見交換における主な意見は、以下のとおり。

（生活環境の整備に関する意見）

⑴ 県道13号線は区内の基幹道路であるが、道路幅が狭く、十
年前から整備の要望をしているが、一向に進まない。目に見
える形で整備を進めるとともに、整備スケジュール等の情報
提供を行っていただきたい。
また、同路線は久辺小学校の通学路となっている。危険性

除去のため、同校校門前を優先的に整備していただきたい。

⑵ 久志集落後方の川に整備が予定されている避難橋は、災害
時に必要不可欠である。整備箇所に係る保安林の解除を一日

内容 も早く進めていただきたい。

⑶ 辺野古区は、土地を基地にとられ、宅地や墓地の確保が難
しくなっている。国にも現地を見ていただいているので、県
においても協力等をお願いしたい。

（基地負担の現状・新基地建設に関する意見）

⑴ 国立高専裏にヘリパッドがあり、民間や学校上空をヘリが
通過するため騒音がひどい。当該ヘリパッドの撤去について、
県も後押ししていただきたい。辺野古移設については苦渋の
選択として受け入れるが、騒音・公害は受け入れていない。

⑵ 普天間飛行場の辺野古移設について、SACO合意から27年も
の長きにわたり、区民が賛成と反対に二分される状況が続い
ている。一日も早く普天間飛行場の移設を完了させ、この現
状を早く終わらせて欲しい。

⑶ キャンプ・シュワブゲート前にあるテント等は違法である
と考えられるため、撤去していただきたい。

【県の対応等】
インフラの整備については、地元の意向も聞きながら整備を進

めるとともに、進捗状況等について、適時適切に地元への情報提
供を行う必要がある。
基地負担の軽減等については、引き続き、様々な機会を通じて、

政府に対し、目に見える形での負担の軽減の実現を求めていく。


